Geförderte Projekte – Status abgeschlossen



Kennenlerntag 2015 in der Umweltarena Spreitenbach

Für die neuen Studierenden der berufsbegleitenden Studiengänge organisierte die HFTM im Frühling 2015 das erste Mal einen Kennenlerntag. Der Ausflug führte in die Umweltarena Spreitenbach. Die neuen Studierenden erhielten dabei wichtige Einblick in Themen, die auch für ihr zukünftiges Studium wichtig sind: Nachhaltigkeit, erneuerbare Energie und Natur. Wie passt das zusammen mit meinen Bedürfnissen in Sachen Wohnen, Mobilität und Energie? Wie geht das ohne Komforteinbussen und Mehrkosten? Zudem wurden die neuen Studierenden dort mit feiner Verpflegung verwöhnt und durften an interessanten Vorträgen und Führungen teilnehmen.

Die finanzielle Unterstützung des Fördervereins HFTM leistet einen wichtigen Beitrag an den Kennenlerntag der HFT Mittelland.

